



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	02/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## RED COMPARTIDA

### ¿UN LOBO MORENO?

**P**or cierto a quien se le vio muy contento y ya casi pintado de guinda, fue al diputado del PRD, Víctor Hugo Lobo, quien fue arengado por la bancada obradorista para que se tomara la foto con ellos al término de la instalación del periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la CDMX. “¡Lobo, Lobo!” le gritaban sus nuevos seguidores. Y prontito se les sumó, las simpatías vienen, nos dicen desde que movilizó a su equipo de operadores políticos para juntar firmas a favor del presidente López Obrador con motivo de la consulta de revocación de mandato, no puede ser que esté buscando trabajo en el futuro o alguna candidatura. Bueno, el caso es que hoy Lobo ya es un declarado aliado de Morena, y en el PRD por supuesto está con Los Chuchos, encabezados por Jesús Zambrano.

**E**n el informe del alcalde de Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, los presidentes del PRD en la CDMX, Nora Arias; del PAN, Andrés Atayde; y del PRI, Israel Betanzos; se tomaron la foto y dejaron en claro que en la capital la alianza va firme rumbo al 2024. Esto es importante sobre todo en momentos como el actual donde los líderes del PAN, Marko Cortés y del PRI, Alejandro Moreno, hicieron a un lado de las candidaturas a Jesús Zambrano,

dirigente del PRD, quien ha hecho malabares para intentar explicar a sus huestes el por qué quedaron fuera de las candidaturas en el Edomex y Coahuila, así como para 2024 en la presidencia y en la jefatura de gobierno de la CDMX

**P**or el constante incremento en los precios de los productos de la canasta básica, la Asociación Civil Movimiento Nueva Aztlán continuará ofreciendo, en la alcaldía Cuauhtémoc, el Programa Canasta Básica sin Inflación, que incluye la venta de huevo a 50 pesos el cono de 30 piezas, a 10 pesos el kilogramo de tortilla y 20 pesos el litro de leche, así como frutas y verduras a bajos precios. La presidenta de la organización, Rita Contreras, comentó que el proyecto, iniciado en julio del año pasado, ha tenido buena aceptación entre los habitantes de la demarcación territorial y en este mes llevarán más productos a puntos estratégicos de la alcaldía, mercados públicos y lecherías.

**P**D: Otro que va detrás de la presidencia de Canacintra es José Manuel Sánchez, mantiene sus recorridos por el país para sumar el apoyo de los consejeros nacionales y ya varios comprometieron su voto. Con más de 30 años como empresario y bien visto en los círculos empresariales, tiene una buena vinculación con las autoridades en los tres órdenes de gobierno.